



Vorstand und Kuratorium der Ernst Wilhelm Nay Stiftung
nehmen Abschied von

Elisabeth Nay-Scheibler

geb. Kerschbaumer

20. Oktober 1927

24. Juli 2020

Wir trauern um die Gründerin und erste Vorsitzende
Zutiefst dankbar werden wir ihr Lebenswerk fortführen

Aurel Scheibler Christian Klein Siegfried Gohr
Magdalene Claesges Brigitte Franzen Christiane Lange
Angela Lampe Ingrid Pfeiffer Ulf Küster Frank Spieker

Ernst Wilhelm Nay Stiftung, Lortzingstraße 9, 50931 Köln
Die Beerdigung findet in aller Stille im Kreis der Familie statt